東浦町って どんなまち?

教育のまち





個別最適な学びの推進

主体的に判断し行動できる子どもを育成するため、個別化・個性化教育に力を入れています。緒川小学校と卯ノ里小学校は、教室の廊下側に壁がなく、学年ごとにオープン・スペースが設けられた「オープン・スクール」です。「学習の主体者は子どもである」という考えのもと、総合的な学習の時間のように教科横断型の学習をいち早く取り入れ、子どもたちの学びの場を教室だけのものと限定せず、個別化・個性化教育の研究・実践を推進してきました。

これらの取組みは国内のみならず世界的に評価されており、地域の協力を得ながら全ての町内小中学校で個別最適な学びをより一層推進していきます。



子ども科学教室

子ども科学教室は、一見「遊び」のような理科の 実験を、楽しみながら体験することで、理科が好きな子どもを増やしていきたいという思いから 毎年行っています。講師は町内小中学校の理科 の先生たちが務めます。



ミュージックフェスティバル

音楽を通じて東浦町を盛り上げようと、ダンス、バンドや 弾き語りの演奏などを個人やグループが披露する、約8時 間にわたる音楽イベントです。青少年が自らの力で活動 を企画し、協力や努力をして成し遂げます。





わくわく算数・わくわく数学教室

夏休みと冬休みに、苦手意識をもつ児童が 多い算数を、楽しく学んでもらうことを目的 として始まった教室です。教員などを目指す 学生ボランティア(スクールパートナー)も 参加して、子どもたちへの学習支援を行っ ています。

19 町制75周年記念 東浦町勢要覧 町制75周年記念 東浦町勢要覧 20